



SUNSHINE CLUB WIL UND UMGEBUNG

Jahresbericht des Präsidenten zuhanden der Hauptversammlung (28. Hauptversammlung) vom 13. April 2012

Massarbeit

27. HV vom 29. April 2011: (14 Teilnehmer)

(Aeugi, Neffel, Gegi, Godi, Pepi, Boni, Schüli, Sömli, Hagi, Nöggi, Fönz, Rico, Chnätsch & Lindi)

Toll hat unser 28. Vereinsjahr begonnen, konnte der Vorstand doch insgesamt 14 (von 18) Mitglieder an Nöggi's Domizil begrüßen.

Maibummel vom 15. Mai 2011: (10 TeilnehmerInnen)

(Aeugi + Cat, Neffel + Diana, Gegi + Barbara, Nöggi, Hagi sowie Lindi + Yvonne)

Trocken begann und endete der Mai-Bummel. Nach anstrengender Wanderung erwartete uns ein reichhaltiges Buffet im Restaurant Frohsinn zu Schalkhausen. Pünktlich zum Start der Rückreise begann es zu regnen. Ein kurzer Zwischenhalt – es goss aus allen Kübeln – beim Hanfbauer oberhalb der Kiesgrube an der Giessenstrasse und wir konnten den Rest des Rückmarsches entlang des Altbachs unter die Füsse nehmen. Glücklich über die geleistete, sportliche Betätigung und den feinen Brunch verabschiedeten wir uns mit Glace auf der Zunge am Wiler Bahnhof. Danke Aeugi und Gegi für die Organisation.

Hochzeit von Hagi & Sandra vom 19. August 2011: (15 TeilnehmerInnen)

(Aeugi + Cat, Neffel + Diana, Gegi + Barbara, Godi, Pepi, Boni, Hagi + Sandra, Nöggi, Fönz, Lindi & Yvonne)

Im Baronenhaus zu Wil gaben sich Sandra & Hagi das Ja-Wort. Nach dem feierlichen Moment empfingen wir die frisch vermählten Brautleute mit dem obligaten Sonnenblumen-Spalier. Hagi, Sandra, herzlichen Dank für den reichhaltigen und äusserst feinen Apéro.

Iron Sunshine vom 10. September 2011: (10 Teilnehmer)
(Aeugi, Neffel, Gegi, Pepi, Schüli, Hagi, Fönz, Rico, Chnätsch & Lindi)

Für einmal blieben wir für unser Stählern der Muskeln in heimischen Gefilden. Die Türme auf der Hochwacht, beim Stählibuck und auf unserem Hausberg, „Hofberg“, waren unsere Ziele. 8 unverfrorene Mitglieder nahmen die lange und von Höhenmetern gespickte Runde in Angriff. Mit letzter Kraft und frisch geduscht, erreichten wir am frühen Abend Rico's Tipi. Rico, herzlichen Dank für Deine Gastfreundschaft. Den Organisatoren Neffel und Pepi einen ebenso grossen Dank für die Steaks, den Risotto vom Grill und natürlich für die tolle Ausflugsplanung.

Gabi's Metzgete vom 29. Oktober 2011: (11 Teilnehmer)
(Aeugi, Gegi, Godi, Simsa, Boni, Schüli, Hagi, Nöggi, Fönz, Rico & Lindi)

Erste Station: Niederhelfenschwil – Mehrzweckhalle: unter fachkundiger Leitung genossen wir ein Update in 1. Hilfe. Interessante Inputs über Lagerung, Inbetriebnahme des Defibrilators, Verbrennungen etc. erweiterten unseren Horizont. Kulinarisch liessen wir uns bei der 2. Station in der Alpenrose in Weieren an der alljährlichen Metzgete verwöhnen. Schüli, herzlichen Dank für Idee und einwandfreie Organisation.

Jass- und Spiele-Abend vom 19. November 2011: (7 TeilnehmerInnen)
(Neffel, Pepi, Sömli + Petra, Chnätsch + Barbara & Lindi)

Ohne Zweifel in uns steckt nach wie vor das Kind! Pfeile an die Wand, Uri, Schwyz und Untergang auf dem Brett, ABC DRS drüü am Tisch und beim Abschluss-Jass ermittelten wir den SSC-Spiel-Champion. Chnätsch, herzlichen Dank für Dein, einmal mehr gewährtes, Gastrecht auf dem Eischen. Zusammen mit Sömli habt Ihr uns einen tollen Abend beschert.

Ice Age VIII (Winteranlass):

Mangels genügender Anmeldungen wurde der bereits bis ins letzte Detail organisierte 2-Tages Auflug auf den Jochpass leider gecanceled. Schüli, herzlichen Dank, Dir und Alexandra, für Eure Arbeit. Wir freuen uns auf Euren nächsten Anlass, mit oder aber auch ohne Schnee.

Anmerkung der Redaktion: Froh bin ich vorallem, dass wir nicht am ursprünglich vereinbarten Wochenend-Datum 3./4. März 2012 festhielten und so dem Niedergang des verheerenden Schneebretts am Jochpass entgingen.

Einen herzlichen Dank gebührt auch allen Vereinsmitgliedern, die in irgend einer Form im vergangenen Jahr das Vereinsleben mitgestaltet und geprägt haben.

Fazit:

Durchschnittlich besuchten im vergangenen Vereinsjahr etwas mehr als 11 Vereinsmitglieder und Mäuse unsere Anlässe. Genau 56 Teilnahmen verzeichneten die Mitglieder des Sunshine Clubs verteilt über die 6 Anlässe, was ein Schnitt von genau $9 \frac{1}{3}$ SSC-Mitgliedern (oder eben exakt mehr als die Hälfte des SSC-Mitglieder Gesamtbestands – das nenn ich **MASSARBEIT**) pro Anlass ergibt. 5 und mehr Anlässe im abgelaufenen Vereinsjahr besuchten:

- Aeugi (5 Teilnahmen)
- Neffel (5 Teilnahmen)
- Gegi (5 Teilnahmen)
- Hagi (5 Teilnahmen)
- und der Sprechende / Schreibende (6 Teilnahmen)

Gerade mal 1 Mitglied versäumte keinen Anlass.

Ebenfalls einen gebührenden Dank möchte ich Schüli und Aeugi aussprechen. Aeugi und Schüli haben im vergangenen Vereinsjahr und als einzige Mitglieder gleich 2 Anlässe organisiert.

Auch dieses Jahr darf ich dem Organisator der HV, Pepi, einen herzlichsten Dank für das Gastrecht zur Durchführung unserer diesjährigen HV aussprechen. Mögen noch viele Besenbeizen-HV's folgen.

Wil, 3. April 2012

Dominik Schmid v/o Lindi
Präsident